

Concert de Noël



Les jeunes musiciens lors de leur prestation.

Pour clore ce premier trimestre d'activités de l'école de musique, l'association Guitare Attitude de Viviers-lès-Montagnes organisait samedi dernier son concert de musique de Noël, salué par un large public. Cette année 2019 se termine avec panache. La salle Élisabeth-Lemonnier était comble pour l'occasion. Le concert de Noël des élèves a permis d'écouter les jeunes talents en première partie, où se sont succédé les violonistes, les pianistes, les guitaristes, les chanteurs et les percussionnistes.

Après un entracte, la prestation de l'atelier des musiques du monde, placé sous la direc-

tion artistique de Nicolas Lefebvre, a enchanté tout le monde avec son répertoire conçu comme une invitation au voyage ! Un beau concert et une belle soirée.

L'école reprendra ses activités le 6 janvier et accueillera deux nouveaux intervenants : Lionel Candille au saxophone et Anaïs Schokaert à la harpe. Vous avez envie d'apprendre et de jouer ou chanter, vous serez accueillis ; il suffit de contacter l'association Guitare Attitude Production, 8 bis, rue Villeneuve, 81290 Viviers-lès-Montagnes, tél. 06 65 71 29 28, guitareattitude@gmail.com.